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      Аннотация

    
        
          Данная работа посвящена созданию и моделированию системы управления зарядом и балансировки аккумуляторной батареи. Задачи, которые решались в ходе исследования: 1.	Изучение и сравнительный анализ различных типов аккумуляторных батарей. 2.	Подбор номинальных параметров аккумуляторной батареи для моделирования. 3.	Создание системы контроля за зарядом и остановки заряда. 4.	Моделирование и анализ разработанных схем в среде Matlab/Simulink. В данной работе была изучена разрядная характеристика различных типов аккумуляторных батарей, и исходя из этих характеристик были подобраны номинальные параметры аккумуляторной батареи, а также было изучено поведение ячеек с меньшей ёмкостью относительно остальных, и то, как на это отреагирует система контроля заряда. Были получены графики заряда одной ячейки аккумуляторной батареи, временные диаграммы работы реле, а также результаты финальной балансировки ячеек.
        

        
          This work is devoted to the creation and modeling of a battery charge management and balancing system. Tasks that were solved in the course of the study: 1. Study and comparative analysis of different types of batteries. 2. Selection of nominal parameters of the battery for simulation. 3. Create a system for monitoring the charge and stopping the charge. 4. Modeling and analysis of the developed schemes in the Matlab/Simulink environment. In this work, the discharge characteristics of various types of batteries were studied, and based on these characteristics, the nominal parameters of the battery were selected, as well as the behavior of cells with a lower capacity relative to the others, and how the charge control system will react to this. Graphs of the charge of one battery cell, time diagrams of the relay operation, as well as the results of the final cell balancing were obtained.
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